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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和６年度第 10回安塚区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 〇報告事項（公開） 

  （１）地域独自の予算事業一覧について  

○自主的審議事項（公開） 

（１）旧安塚中学校の利活用について 

○その他（公開） 

３ 開催日時 

令和７年２月２５日（火）午後６時００分から午後６時３０分まで 

４ 開催場所 

安塚区コミュニティプラザ ３階 大会議室 

５ 傍聴人の数 

１人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：秋山委員、池田（正）委員、池田（康）委員、和泉委員、新保副会長、滝

沢委員、中村委員、山岸委員、横尾委員、𠮷野会長 

・事務局：安塚区総合事務所 今井所長、山崎次長、小林市民生活・福祉グループ長

（併教育・文化グループ長）内田地域振興班長 

８ 発言の内容（要旨） 

【𠮷野会長】 

・会議の開会を宣言 

・岩崎委員、松野委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

 本日の会議録は、内規により私の方で対応する。 
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それでは、次第２：報告事項（１）地域独自の予算事業一覧について、事務局から報

告をお願いする。 

【内田班長】 

資料№１により説明 

【𠮷野会長】 

ただ今の説明について質問はあるか。 

【池田（康）委員】 

１番のエコ・ヴレッジ大原について、情報交換・研修と書いてあるが、もう少し具体

的な内容を聞きたい。 

【内田班長】 

事業計画によると、田んぼや畑の担い手が少なくなっている中で、その地域だけでは

なく、都市部や他の地域から「通い農」という形で耕作をしてもらいたいと考えており、

まずは研修会を実施したいと聞いている。 

【池田（康）委員】 

もう一つ、一番下の「小さな桜まつり」は 175万円の金額であるが「小さな・・・」

とはとても言えないと思う。事業内容をみると茶屋や写真展等の桜祭りの開催とあるが、

それぐらいの金額がかかるものなのか。他に何かやるのか。 

【内田班長】 

事業計画では、桜茶屋の設置、ユニバーサルツアーということで桜ロードを歩こうと

いう会、桜ロードの写真展を開催し、それらの費用の合算したものがこの金額になる。 

【𠮷野会長】 

他になければ地域独自の予算事業一覧についての報告を終了する。 

次第３：自主的審議事項（１）旧安塚中学校の利活用について議事を進める。 

前回の地域協議会で、今後の対応案について、正副会長と事務局で協議し、次回に報

告することとなった。 

先日の正副会長会議において協議した結果を事務局から伝えていただく。 

【内田班長】 

会長からも説明があったが、先日の正副会長会議において協議をした結果を整理表

の一番右側の協議案に記載している。やすづか学園の移転については、関係者への聞き

取りが必要という中で、時期については、３月の中旬、できれば５日から１４日の平日
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の日中に開催する。場所については、やすづか学園。聞き取りをする相手については、

今の案としては職員と児童、生徒に聞き取りをしてはどうか。職員と児童、生徒は別々

に聞き取りをする。時間については、職員１時間、児童、生徒は 30分とし、１時間半

程度でどうかと考えた。参加者については、日程等が決まった段階で希望する委員さん

が参加することで考えている。その後、支援委員会への聞き取りを行う案である。続い

て商業施設化について、前回の協議会において、追加で出たにものを下線部分で追加し

た。協議案については先進地への視察を考えていて、時期については４月の中旬、平日

での開催を考えている。場所については、障害福祉サービス事業として閉校した小学校

を使ってレストラン事業やパンの販売なども行っている、長岡市の旧島田小学校を候

補とし、参加できる委員の方から参加いただく予定である。データセンターの誘致につ

いては、長岡市で研究されている旧雪だるま財団雄の研究員のところに、視察と併せて

伺ってはどうかと考えている。なお、本日の協議会で決定した内容を基に具体的な日程

調整等を進めていきたい。 

【𠮷野会長】 

皆さんから質問はあるか。 

【和泉委員】 

商業施設化の視察はこれで決定か。 

【内田班長】 

あくまでも案である。 

【𠮷野会長】 

視察の際に費用弁償等はあるのか。 

【内田班長】 

1人 1,200円が費用弁償で支払われる。また、移動は市のバスを利用する。 

【𠮷野会長】 

他に質問はあるか。 

【池田（康）委員】  

やすづか学園の移転の件で、やすづか学園の児童、生徒に旧安塚中学校を見学しても

らうのはどうか。 

【𠮷野会長】 

やすづか学園との協議の中で調整したい。他に質問等はあるか。 
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【和泉委員】 

やすづか学園の移転について、児童、生徒に何を聞くのか。 

【𠮷野会長】 

児童、生徒の声も聞いてほしいとの声もある。 

【和泉委員】 

今の施設より、旧安塚中学校に行きたいかどうかを単刀直入に聞く感じになるのか。 

【𠮷野会長】 

学園と協議をする中で、次回、日程も含めて出せるようにしたい。 

【和泉委員】 

商業施設化の視察であるが、データセンターに詳しい方が長岡市に住んでいるとい

うことで効率的に良いかと思うが、十日町市の方が私の提案に近いと思うため、十日町

市を追加してもらいたい。 

【𠮷野会長】 

十分尊重して、会長、副会長、事務局で検討させていただく。 

他に質問はあるか。 

無ければ次回、日程とたたき台を示したいと思う。 

次に、次第４：その他の（１）次回の地域協議会開催日について確認する。通常であ

れば第４火曜日の３月２５日の開催となるが皆さんご都合はいかがか。 

（一同良い） 

時間は５時３０分からで良いか。 

（一同了承） 

それでは次回の地域協議会は、３月２５日（火）５時３０分から開催する。事務局

から何かあるか。 

【山崎次長】 

事務局から災害救助法の適用期間の延長及び安塚キャンドルロードの結果、イノシ

シに関する注意喚起について連絡。 

【𠮷野会長】 

皆さんから質問等はあるか。 

【中村委員】 

気温の上昇により、雪が崩れそうになっているところがあり、心配である。 
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【今井所長】 

随時パトロールをしているが、全部回れるわけでは無いので皆さんから情報をいただ

きながら対応していきたい。去年起こったというところがあれば、また教えてほしい。 

【𠮷野会長】 

以上で第１０回安塚区地域協議会を閉会する。 

９ 問合せ先 

安塚区総合事務所総務・地域振興グループ  TEL：025-592-2003（内線 23） 

E-mail：yasuzuka-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せて御覧ください。 

 

 


